

Reino Unido dialogará tema Cuba con nuevo gobierno de EE.UU.



Prensa Latina.

Londres, 26 ene (RHC) El gobierno británico espera dialogar sobre la situación de Cuba con el nuevo gobierno estadounidense y compartir ideas sobre el desarrollo positivo de las relaciones entre el Reino Unido y la nación caribeña.

De acuerdo con Prensa Latina en contacto con la Campaña de Solidaridad con Cuba, el anuncio lo realizó la subsecretaria parlamentaria de la cancillería Wendy Morton, en respuesta a una pregunta del legislador laborista Graham Morris en la Cámara de los Comunes sobre el tema.

Morris, quien encabeza el Grupo Parlamentario Multipartidista sobre Cuba, pidió conocer si el ministro de Relaciones Exteriores del Reino Unido, Dominic Raab, exhortaría a la administración del presidente Joe Biden a normalizar las relaciones con el archipiélago caribeño.

Nosotros abordamos regularmente muchos temas de interés mutuos, entre ellos Cuba, con nuestra contraparte norteamericana, y esperamos seguir haciéndolo con la nueva administración, aseveró Morton.

La funcionaria también recordó que Londres ha dejado claro en repetidas ocasiones su oposición al bloqueo unilateral impuesto por Washington contra La Habana, por considerarlo contraproducente.

El Reino Unido cree que los efectos extraterritoriales del bloqueo, en particular los que se derivan de la activación de los títulos III y IV de la Ley Helms-Burton, son ilegales bajo el derecho internacional, recalcó Morton.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/245764-reino-unido-dialogara-tema-cuba-con-nuevo-gobierno-de-eeuu>



Radio Habana Cuba